

Der Fensterbauer hat nahezu alle Fenster eingesetzt, sodass dieses Gewerk bald fertig ist. Die Heizungsleitungen sind größtenteils gelegt. Der Heizungsbauer wird dies voraussichtlich in der kommenden Woche abschließen, sodass anschließend die Rohre gedämmt werden können. Die Rohmontage der Sanitäreinrichtungen läuft derzeit. Der Rohbauer ist größtenteils fertig, die Brüstungen sind gemauert, nun sind noch vereinzelte Arbeiten durchzuführen.

Aufgrund des anhaltenden Regens ist es uns leider nicht möglich, die Flachdachabdichtung abzuräumen und die neuen Dachabläufe zu bohren, da es hierzu trocken sein muss um im Gebäude keinen Schaden anzurichten. Solange zieht sich die Installation der Ableitungen im Haus sowie der Rückbau der alten Abläufe. Der Betonsäger hat die neuen Fluchttüren, einen Großteil der Lüftungsdurchführungen und die Aufzugsdurchführung gesägt. Die Betonsägearbeiten enden voraussichtlich noch diese Woche, sodass nur die Dachdurchdringungen zu einem späteren Zeitpunkt gemacht werden müssen.

Der Elektriker hat die Kabeltrassen aufgehängt und einen Großteil der Kabel bereits im Gebäude verzogen. Sobald die Trassenlegung abgeschlossen ist, wird er sich um die Verkabelung der einzelnen Räume kümmern.

Der Fassadenbauer hat am einstöckigen Bereich der Ebene 0 begonnen mit den Fassadenarbeiten. Der Trockenbauer ersetzt derzeit die sanierungsbedürftigen Trockenbauwände, der Lüftungsbauer installiert die Lüftungsgeräte und verzieht mit den Lüftungsleitungen im Gebäude. Der Verbindungskanal von der Heizungszentrale zur Sporthalle ist nun unter dem Verbindungssteg eingebaut. Von hier aus kann die Sporthalle im Sanierungsfall aufgeschaltet und abgeklemmt werden.